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【京都支部総会 報告】 

平成 24 年度 京都支部総会報告 

大澤 啓次（65 回生） 

去る 10月 20日(土)13時 30分より平成 24年度学友会京都支部総会が開催されました。総合司会を小

島氏（短大 16回生）にお願いし総会を進めていただきました。 

講演１は島津製作所により「最新のアンギオシステムについて」。普段アンギオに携わっていない方

にもわかるように丁寧に話していただきました。座長は西川氏（57回生）が担当されました。 

講演２は前学友会会長 埜藤氏（43 回生）による「放射線技師の定年後の過ごし方」。埜藤氏は突然

のお願いにも関わらず詳細なアンケートまで取っていただき、定年後の生活について年金や収入、趣味

等について詳しくわかりやすく話していただきました。会場からは時折笑い声が出るなど終始リラック

スした雰囲気で進みました。座長は前京都支部長 出石氏（57回生）が担当されました。 

総会では 24年度の支部活動等を報告し、承認いただきました。続いて神澤学友会会長 (43回生)のご

挨拶、廣瀬事務局長により大学の近況報告がありました。次に大阪支部 山村氏（61回生）、兵庫支部 岩

本氏（52回生）、滋賀支部 松尾氏（59 回生）にご挨拶いただきました。ハプニングのあった写真撮影

の後、笠井先生、堀井先生が汗を拭き拭き、火を起された東屋に移動し、藤田氏（45回生）の乾杯で懇

親会が始まりました。早くから焼肉や料理の準備をしていただいた西谷先生、学生さんありがとうござ

いました。懇親会の司会は竹下氏（短大 17回生）にお願いしました。 

さわやかな季節とおいしい料理や酒。話は尽きませんでしたが、料理も残り少なくなり辺りも暗くな

った頃お開きとなりました。 

今年の支部総会は複数の研修会と重なったためか、当初、会員の集まりが悪く心配しました。しかし

京都支部役員の皆様はもちろん、役員以外の方の声掛けにより最終的には 50 名を超える参加者があり

ました。ご協力いただいた皆様本当にありがとうございました。前支部長の出石氏をはじめ代々の支部

長が中心となり活発に活動されてきた京都支部です。新しい役員も増えました。さらに支部が盛り上が

るよう来年度は開催時期、時間等を再検討しさらにたくさんの会員に参加していただけるよう考えてい

きたいと思います。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 
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